

## **Alcobendas otorga a un parque el nombre de la primera edil de Mujer de España**

Alcobendas, 16 nov (EFE).- Alcobendas ha rebautizado el parque municipal situado frente a la Casa de la Mujer como Jardín Teresa Colón, en lo que supone un homenaje a la que fuera primera concejala de Mujer en esta localidad y de España, "pionera" en políticas de igualdad en todo el país.

El nombre de la edil, fallecida en el año 2015, fue el que más votos recibió en la consulta popular que realizó el Ayuntamiento para diseñar una lista de denominaciones para los espacios públicos de la ciudad.

El parque luce ya una placa con el nombre de Colón, a la que desde el Consistorio ensalzan por ser la impulsora del primer plan de igualdad municipal que se desarrolló en España y "precursora en muchos aspectos, mostrando el camino por el que seguir avanzando hasta conseguir la igualdad efectiva de hombres y mujeres", según indica en una nota la concejala de Promoción de la Igualdad, Ofelia Culebradas.

Teresa elaboró el primer plan de igualdad en el ámbito municipal en España y formó a otras concejales de todo el país para emprender medidas similares en sus consistorios; al tiempo que puso en marcha, entre otros servicios, el primer centro de planificación familiar del municipio y el centro asesor de la mujer, precursor de la actual Casa de la Mujer, que este año celebra su 30 aniversario. EFE